

2024-06-02

Denuncia PAN elección de Estado en CDMX

Autor: Alejandro León

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/denuncia-pan-eleccion-de-estado-en-cdmx/ar2818028?v=2>

El Partido Acción Nacional (PAN) denunció una elección de Estado en la Ciudad de México debido a la intromisión del Jefe de Gobierno, Martí Batres, así como de la Fiscalía de Justicia local.

Andrés Sánchez, representante blanquiazul ante el Instituto Electoral de la Capital (IECM), lamentó que a lo largo del proceso el Mandatario estuvo haciendo declaraciones en contra de simpatizantes de la Oposición.

Lo cual fue sancionado por autoridades, pues el fin de semana el Tribunal Electoral local confirmó las medidas cautelares que interpuso el IECM en contra de Batres por una conferencia en la que dedicó varios minutos a hablar de la Alianza PAN-PRI-PRD.

"Nos enfrentamos a una elección de Estado, donde el Jefe de Gobierno estuvo opinando de manera sistemática y frecuente sobre los candidatos de la Oposición.

"Donde la Fiscalía ha intimidado de manera recurrente a quienes le resultamos profundamente incómodos solamente por pensar diferente y por hacer nuestro trabajo", dijo Sánchez en una sesión permanente del Instituto.

También denunció que el panista Juan Dueñas, integrante del Consejo General del IECM, fue objeto de un cateo en su hogar por narcomenudeo y delitos contra la salud a manos de la Fiscalía de Justicia.

El hecho sucedió a 12 horas de que comenzara la jornada de elecciones, además de que la Fiscalía exhibió una supuesta orden de cateo, agregó.

"Así de ridículo, así de grave, así de autoritario, así de dictatorial. No nos van a callar, no nos van a intimidar, a quienes buscan infundirnos miedo les decimos que estos actos porriles y de dictadura, son los que nos unen más", remarcó.